

子どもの元気は町の元気!
みんな集まれ!

子どもフェスティバル



平和の願いを込めた折り鶴を作ろう

中学生 平和祈念式典へ

昨年に引き続き、町の中学生代表10名が、8月6日に広島市で開催される平和祈念式典に参加します。

5月には、アメリカのオバマ大統領が初めて広島を訪れ、世界中の注目を集めました。町の中学生

がいっぱい「出店コーナー」、心おどるパフォーマンス「みんなのステージ」、記録更新に挑戦「チャレンジコーナー」、その他、アルパカが来たり、消防

車による放水体験ができたり、楽しい体験がたくさんできるよ。主役です。夏休みの思い出に残る楽しい一日にしましょう。

家族・お友達みんなで参加してね。

▼日 時 7月31日(日)午前10時

午後2時

▼場 所 余筆川ふれあい公園
▼内 容 胸がわくわくするお店

がいっぱい「出店コーナー」、心おどるパフォーマンス「みんなのステージ」、記録更新に挑戦「チャレンジコーナー」、その他、アルパカが来たり、消防

車による放水体験ができたり、楽しい体験がたくさんできるよ。主役です。夏休みの思い出に残る楽しい一日にしましょう。

▼駐車場 ①那須町文化センター、
②ゆめプラザ・那須、③那須町役場、④黒田原駅前

※シャトルバスを運行します

○運行ルート

ゆめプラザ正面→余筆川ふれあい公園→黒田原駅前→那須町役場正面→余筆川ふれあい公園

○運行時間 午前9時30分～午後2時10分(随時運行します)

▼問合せ フェスティバル実行委員会事務局(生涯学習課内)
☎ 72-6923

地域おこし協力隊の活動レポート

佐々木 晴香 Vol. 07



第1回～那須町をBeauty townへ～(平成28年3月開催)
左から化粧品アドバイザー高久さん、お客様の益子さん、佐々木さん

代表は、式典への参加以外にも、原爆資料館の見学や、地元の中・高校生による平和に関する意見発表などを聞いてくる予定です。

町の代表として参加する中学生は、平和の願いを込めた折り鶴を献呈してきます。子どもフェスティバル当日に、折り鶴作成のブースを設けますので、興味のある方は、ぜひ足をお運びください。

私は、昨年までセラピストとして働いていました。興味を持つことは一直線という性格で、好きなことを仕事をしたのが「タイ古式マッサージ」でした。心の癒

しは体の健康にもつながっています。ストレスから体調を崩したり、肩がこったり、体が重くなったり、自分の体験があるからこそ、癒しに着目し、自ら人を癒したいと思うようになりました。

そんな私が那須町へ移住を考えるきっかけになつたのは、私の趣味である「リフクゼーション巡り」でした。那須町へ遊びに来るたびにタイ古式マッサージ店はないかと探しました。「タイ古式マッサージ店がない…」癒しを必要としている方はきっといっぱいいるのです。そして、夢ややりたいことも見つからずにいる方もたくさんいるのですが、セラピストとしての経験と、講師としての経験で、マッサージを通じて那須町を元気にしたい、多くの方の夢を応援したいという思いが強くなり、思い切って移住を決意しました。

知人に誘われて、軽い気持ちで「行く」と返事した7年前のタイ古式マッサージ教室の見学。ささいなことからやりたいことが見つかり、そんなきっかけとなる場を那須町で作れたらと思つています。いただきながら、より一層頑張っていきます。

世代問わず、一緒に那須町の未来へつながる何かをできないかとまだまだ模索中です。微力ながら、那須町に貢献していきたいと考えています。気軽にお声掛けください。

▼期 日 7月31日(日)

▼場 所 子どもフェスティバル
折り鶴作成ブース
(余筆川ふれあい公園)

☎ 72-6922